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AVERTISSEMENT 

 

Ce livre n’a pas de copyright ; il peut être copié, diffusé librement et surtout 
gratuitement. 
Ce que nous recevons gratuitement, donnons-le gratuitement. 
Une adresse mail est mise à disposition pour tout commentaire, à la fin de 
l’ouvrage. 

TOUTE LA GLOIRE REVIENT À ELOHIM SEUL ! 

AVERTISSEMENT 
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AVANT-PROPOS 

 

Nous témoignons notre profonde gratitude à YHWH notre Père, à Yéhoshoua ha Mashiah (Jésus-Christ) 

notre seigneur et au Saint-Esprit, notre compagnon fidèle de tous les jours, pour la grâce et la 

Miséricorde qui nous a été faite d’être porteur de ce message. Car ce message est écrit pour Édifier le 

Corp de christ. Je ne pense pas être meilleur que tous ces Serviteurs D’ELOHIM à qui ce Livre est 

pourtant destiné. C’est par pure grâce que YHWH (DIEU) m’a choisi pour être porteur de ce message, 

comme une chose faible, pour confondre les fortes selon qu’il est écrit : « Mais Dieu a choisi les choses 

folles du monde pour confondre les sages ; Dieu a choisi les choses faibles du monde pour confondre 

les fortes » (1Corinthiens 1 : 27). En écrivant ce livre, je ne me place donc pas du tout au-dessus de la 

mêlée. Je ne fais que remplir le premier devoir d’un messager qui consiste à délivrer fidèlement le 

message qui lui a été envoyé. C’est donc en réponse au fardeau divin déposé dans mon cœur que j’ai 

écrit ce message. 

Il est possible que vous puissiez déceler dans ces écrits des erreurs de compréhension de la pensée de 

YHWH, des erreurs d’interprétation et des lacunes dans la transmission de la pensée de YHWH. En 

toute Sincérité et pureté de cœur devant YHWH, j’ai transmis dans ce livre ce que j’estime être la 

pensée du Cœur de EL. Quoiqu’il en soit, les Ecritures nous disent : « Mais examinez toutes choses ; 

Retenez ce qui est bon » (1 Thessaloniciens 5 : 21). Et j’ai compris par la grâce du seigneur que ce qui 

est bon n’est pas toujours ce qui nous arrange. Je vous encourage donc à juger le contenu de ce livre 

et à retenir ce qui est bon. Si le message est éprouvé, alors obéissez-y car YHWH vous demandera des 

comptes pour votre rébellion à sa Parole transmise. Qu’ADONAI vous épargne également de toute 

erreur de Jugement, au Nom de Jésus-Christ ! Que l’esprit de rébellion et l’orgueil ne vous fassent pas 

non plus dire que le message n’est ni bon ni fidèle à la parole de YHWH, simplement parce qu’il ne 

vous dit pas ce que vous voudriez entendre, alors même que votre conscience vous condamne et que 

l’Esprit rend témoignage de ce que sa parole, dans ce livre, vous est personnellement adressée. Il ne 

parle pas du tout de ton pasteur, mais de toi qui le lis. Par la grâce du Seigneur, nous continuerons à 

sonner de la trompette pour édifier, exhorter et consoler les hommes. 

QUE YHWH VOUS BENISSE !!!!!!!!! 

 

AVANT-PROPOS 
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INTRODUCTION 

 

ne nuit alors que je priais, j’ai eu une vision et dans cette vision le Seigneur ouvrit 

mes yeux et je vis des loups qui étaient tenu en embuscade et un autre loup avait pris 

de l’avance et était en train de lutter avec une brebis. Et alors la vision s’est arrêtée. Et pendant 

quelques jours, j’essayais de comprendre cette vision et le Seigneur s’est mis à m’enseigner. 

De nombreuses brebis ne réalisent pas qu’elles sont au milieu des loups. Alors que notre 

YEHOSHOUA HA MASHIAH (JESUS-CHRIST) a si bien dit :  

« Je vous envoie comme des brebis au milieu des loups. » 

Matthieu10v16 

(Version : LSG) 

Si j’écris ce peu de mots, c’est justement pour éveiller la conscience de beaucoup, pour que 

nous prenions garde car les jours sont mauvais. 

« Prenez donc garde à vous-mêmes et à tout le troupeau parmi lequel le SAINT-ESPRIT 

vous a établis surveillants, pour paître l'Assemblée d'ELOHIM, qu'il a acquise au moyen de 

son propre sang. Car je sais ceci : qu'après mon départ il entrera parmi vous des loups 

impitoyables qui n'épargneront pas le troupeau, et que, d'entre vous-mêmes, s'élèveront des 

hommes qui diront des choses perverties pour entraîner les disciples après eux. » 

Actes 20 v 28-30  

(Version : BYM)1 

Le loup se fait tout petit et t’approche le plus discrètement possible avant de se mettre à 

découvert. Ainsi, beaucoup de faux frères lorsqu’ils 

arrivent dans les assemblés se font tout petit et 

lorsqu’on leur confie des postes de responsabilité, 

c’est alors qu’on voit leur vrai visage. Et lorsqu’ils ne 

parviennent pas à accéder aux postes de 

responsabilité, ils commencent à détruire et à casser 

                                                 
1 Bible de YEHOSHOUA HA MASHIAH, une version de la bible en Français. 

U 

https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjm3IPI8L30AhV9QvEDHV9cDOEQFnoECAYQAQ&url=https%3A%2F%2Fsaintebible.com%2Fmatthew%2F10-16.htm&usg=AOvVaw0HlTgfH7V9s_EocWGMUtJ8
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjm3IPI8L30AhV9QvEDHV9cDOEQFnoECAYQAQ&url=https%3A%2F%2Fsaintebible.com%2Fmatthew%2F10-16.htm&usg=AOvVaw0HlTgfH7V9s_EocWGMUtJ8
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les frères et sœurs dans les coulisses. Ces loups agissent de l’intérieur car ils sont à la recherche 

des postes pour mieux opérer. Lorsqu’ils ne parviennent pas à atteindre leurs buts, ils écrasent 

les frères et sœurs par les oppressions et leur agressivité ; ils sont maîtres dans la diffamation, 

pour ternir votre image car ils ont choisi la voix de CAÏN. Ils sont jaloux des frères et sœurs 

qui excellent dans le ministère. Ils se font servir au lieu de servir comme le maitre JESUS-

CHRIST nous à enseigner.  Beaucoup se sont infiltrés dans les assemblées et l’apôtre PAUL 

l’avait dit depuis aux anciens. Et nous sommes en plein dans cette parole que l’apôtre PAUL 

avait relâchée avant son départ de la terre des vivants.  C’est pour cette raison qu’en tant que 

disciple de JESUS-CHRIST, nous devons être prudents et sans mélange.  Dans la suite, nous 

verrons les différentes missions du loup qui est ici l’image des faux prophètes (Matthieu 7v15).  
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I. ARRACHER LES BREBIS (JEAN 10 v12)  
 

ustement, par des enseignements qui sortent tout droit du monde des ténèbres, ils 

renient le Seigneur qui les a rachetés.   

« Mais il y a eu aussi de faux prophètes parmi le peuple, comme il y aura aussi parmi vous de 

faux docteurs, qui introduiront secrètement des sectes de perdition, reniant le Seigneur qui 

les a achetés, et amenant sur eux-mêmes une perdition soudaine. Et beaucoup suivront leurs 

perditions, et à cause d'eux, la voie de la vérité sera blasphémée » 

2 Pierre 2v1-2 

(Version : BYM) 

Ils (loups) enseignent des choses agréables, pour plaire aux peuples. Ils leur promettent la 

liberté, pourtant ils sont esclaves du péché.    

Ces loups disent à leurs adeptes : « faites ce que je 

vous demande et ne faites pas ce que je fais ». 

Pourtant, nous savons que nous ne pouvons pas 

donner aux autres ce que nous n'avons pas. Bien-

aimés, comment pouvez-vous écouter des personnes 

qui se disent prédicateurs et qui sont cupides, 

impudiques, voleurs, divorcé et remarié. Ne savez-vous pas que vous participez à leurs péchés ? 

Car, quel part y a-t-il entre la lumière et les ténèbres ?                                                                                    

« Ils leur promettent la liberté, alors qu'ils sont eux-mêmes esclaves de la corruption, car 

on devient esclave de celui par qui on est vaincu » 

2 Pierre 2 v 19  

(Version : BYM) 

Exemple : L’Évangile de prospérité, les appels de fond… Ils font le ministère pour s’enrichir 

sur le dos de leurs adeptes, vendent de l’huile, de l’eau, du sel béni, les chapelets, les crucifix, 

(comme si JESUS-CHRIST est ce morceau de bois qu’ils attachent sur leur cou, dans leur 

voiture ou au chevet de leur lit. Ils prêchent l’évangile selon lequel on ne perd pas le salut (une 

fois sauvé, toujours sauvé), l’évangile selon lequel si tu ne paies pas la Dîme tu es maudit.   

Etc.…. 

J 
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Leur message est centré sur l’argent, les belles voitures, les belles maisons. Ils aiment les 

premières places et ils sont attachés aux choses de la terre.  Ils appellent cela l’élévation de 

DIEU… 

« Et, par cupidité, ils trafiqueront de vous au moyen de paroles trompeuses, eux dont le 

jugement depuis longtemps n'est pas inactif et dont la destruction ne sommeille pas » 

2 Pierre 2v3  

(Version : BYM) 

 Exemple : Les brebis qui ne donnent pas la dîme seront maudits ; ils promettent  la 

mort à tous ceux qui quittent leur bâtiment d’Église, etc.  

 Ils changent la gloire de l'ELOHIM incorruptible en la ressemblance d'image. 

(Rom1v23) 

 

II. DISPERSER LES BREBIS (JEAN 10v12) 
 

es loups dispersent les brebis par leur langue venimeuse. Les 

loups (faux prophètes, docteurs) sont habilités à détruire les 

véritables serviteurs par leur langue (la médisance, le colportage, le 

mensonge, les fausses visions, les inimitiés…) La langue est une arme 

que les faux prophètes (loups) utilisent en cette fin des temps pour tuer 

beaucoup de serviteurs ; ils font des montages vidéo pour déstabiliser 

les vrais serviteurs du seigneur JESUS-CHRIST. Ils dominent et 

écrasent les frères qui veulent avancer avec le seigneur en les rabaissant 

et en les décourageant par les paroles blessantes. Ils n’encouragent jamais les frères et sœur 

à répondre à l’appel du Seigneur. Au lieu de perfectionner les saints pour répondre à leur 

appel, ils les détruisent avec la langue. Voici quelques paroles qui sortent de la bouche de ses 

loups : « Tu es encore jeune ! » ; « Tu ne peux pas réussir dans le ministère ! » ; « Je ferme 

ton ministère ! » ; « Tu vas sécher ! ».  Etc. 

Mais ils ne réalisent pas que JEREMIE, GEDEON… étaient des jeunes que le Seigneur 

avait encouragé en leur disant d’aller avec la force qu’ils avaient. En lisant ce livre, tu te 

demandes si tu vas réussir dans le service que le Seigneur t’a confié. Je veux te dire de la part 

du seigneur : « Vas avec la force que tu as ».                                                                                                                                            

L 
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« Et ils ont dit : Venez, formons un complot contre Jérémie ! Car la torah ne périra pas 

chez le prêtre, ni le conseil chez le sage, ni la parole chez le prophète. Venez, et tuons-le 

avec la langue, et ne soyons pas attentifs à ses discours !» 

Jérémie 18v18  

(Version : BYM) 

Ils sont maîtres dans la ruse et viennent toujours en vêtement de brebis car ils parlent du 

Seigneur comme tout le reste des brebis. Ils prophétisent, alors qu’ils ont des objectifs et des 

motivations impures au-dedans de leur cœur. Ils font tout pour être connus des hommes et 

aiment être appelés maitre.                                                                                                                         

« Mais gardez-vous des faux prophètes qui viennent à vous en habits de brebis, mais au-

dedans, ce sont des loups ravisseurs. » 

Matthieu7v15 

(Version : BYM) 

Ils s’autoproclament apôtre, prophète, docteur, pasteur... Ils aiment se recommander 

eux-mêmes. Ils portent de mauvais fruits, raison pour laquelle tous ceux qui les suivent sont 

des fauteurs de trouble partout où ils passent. Ils se paissent eux-mêmes au lieu de paître les 

brebis du Seigneur. Ils n’ont pas le caractère de notre maitre, JESUS-CHRIST. Regardons 

dans les écritures ! Lorsque le maitre multipliait le pain, c’était pour donner à ceux qui avaient 

faim. YEHOSHOUA (JESUS) est celui-là qui paît le troupeau, fortifie celui qui est faible ; il 

guérit ceux qui sont malades, ramène ceux qui sont égarés et cherche ceux qui sont détruits. 

Alors que ces faux prophètes font les œuvres de leur père le diable ; ils n’ont jamais été des 

sujets de bénédiction pour aucune brebis. Ils vivent en paix avec ceux qui les encouragent dans 

le chemin de la perdition. Ils sont les premiers à dénoncer les véritables bergers et aiment 

s’arrêter sur les erreurs de ces derniers pour les détruire. Ils n’ont aucune compassion pour les 

âmes car ils sont toujours prêts à achever les brebis blessées et n’ont aucune notion de l’amour 

car ils ont une nature  carnassière. Ils dominent  avec violence et cruauté les brebis du seigneur  

et dévorent ceux qui sont gras. Ils prophétisent lorsqu’on leur met quelque chose sous la dent.                                                              

« La parole de YHWH vint encore à moi en disant : Fils d'humain, prophétise contre les 

bergers d'Israël ! Prophétise, et dis à ces bergers : Ainsi parle Adonaï YHWH : Malheur 

aux bergers d'Israël, qui se paissent eux-mêmes ! N'est-ce pas le troupeau que les bergers 

doivent paître ? Vous en mangez la graisse, et vous vous habillez de laine, vous tuez ce qui 
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est gras, vous ne paissez pas le troupeau !  Vous n'avez pas fortifié celles qui étaient faibles, 

vous n'avez pas guéri celles qui étaient malades ni pansé celles qui étaient blessées, vous 

n'avez pas ramené celles qui étaient chassées ni cherché celles qui étaient détruites, mais 

vous les avez dominées avec violence et cruauté…. » 

Yehezkel (Ézéchiel 34v1-4)  

(Version : BYM) 

Gloire soit rendue à notre seigneur YEHOSHOUA (JESUS) qui nous aime. Il dira dans les 

écritures : 

« Voici, je vous envoie comme des brebis au milieu des loups. Soyez donc prudents 

comme les serpents, et simples comme les colombes. Mettez-vous en garde contre les 

hommes. » 

Matthieu 10v16-17  

(Version : BYM) 

Le Seigneur de gloire nous avait bien prévenus quant au milieu dans lequel il nous enverrait. 

Au tout début de ma marche chrétienne, j’ignorais ces choses et je me disais que dans l’Eglise 

tout le monde est saint. Je n’étais pas prudent et simple et je prenais tout le monde comme 

moi. J’ai dû subir beaucoup de morsures et de déchirures, puis le seigneur m’a fait 

comprendre qu’il y’a certaines morsures qui sont indispensables à notre croissance car il y’a 

certains barbares qui doivent voir la gloire de YEHOSHOUA HA MASHIAH (JESUS-

CHRIST).   

Bien-aimés le milieu chrétien est un milieu où l’on trouve de tout ; il est semblable à un 

hôpital où l’on trouve tout genre de malades et de maladies. Gloire soit rendue au MASHIAH 

(CHRIST) qui est le médecin par excellence et qui continue de guérir. Et pour résister dans de 

tels milieux, il faut avoir le cœur du Père Céleste. Grâce à Jésus je suis toujours en vie et je 

lui rends toute la gloire pour les visions qu’il m’accorde et les enseignements qu’il me donne à 

travers ces expériences douloureuses. 

Bien-aimés toi qui lis cet enseignement sache que tu es au milieu des loups et si le Seigneur 

de gloire nous a avertis de ses choses c’est à cause de son amour. Car avant nous il a été dans 

le monde et il le connait mieux que nous et si nous voulons échapper à ces loups nous devons 

suivre les enseignements de Jésus-Christ est les mettre en pratique. 
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Que faire pour échapper aux loups (faux prophètes, docteur etc.…) ?                                                        

« Voici que moi, je vous envoie comme des brebis au milieu des loups. Soyez donc 

prudents comme des serpents, et sans mélange comme des colombes » 

Matthieu 10v16  

(Version : BYM)  

 Beaucoup s’imaginent que c’est une mince affaire, mais je veux dire à quelqu’un que cela 

est plus compliqué qu’on ne le pense. Pourquoi je le dis ? Les saintes écritures nous disent 

clairement, sous la plume de l’apôtre PAUL et PIERRE, que dans les derniers jours beaucoup 

les suivront. Nous somme dans ces temps-là où beaucoup suivent ces loups déguisés pour leur 

propre perdition.   

« Mais l'Esprit dit expressément que dans les derniers temps, certains s'éloigneront de la 

foi, s'attachant à des esprits trompeurs et à des doctrines de démons, par l'hypocrisie de 

faux docteurs, ayant leur propre conscience marquée au fer, empêchant de se marier, 

ordonnant de s'abstenir d'aliments qu'ELOHIM a créés pour être pris avec action de grâce 

par les fidèles et par ceux qui ont connu précisément la vérité » 

1 Timotheos (1 Timothée) 4v1 

(Version : BYM) 

« Beaucoup les suivront dans leur immoralité, et la voie de la vérité sera calomniée à 

cause d'eux. Dans leur soif de posséder, ils vous exploiteront avec des paroles trompeuses, 

mais leur condamnation menace depuis longtemps et leur ruine ne tardera pas » 

2 Pierre 2v2-3  

(Version : LSG21) 

L’apôtre PAUL dit aux brebis, dans les Saintes Écritures, de prendre garde et de veillez 

(Actes des Apôtres, 20). La brebis est de nature faible, mais le maitre JESUS-CHRIST a pris 

le risque de nous envoyer au milieu de ces loups. Pour cette raison, et connaissant notre 

incapacité et faiblesse devant les loups, nous devons compter de plus en plus sur le Nom de 

YHWH.    

« Je laisserai au milieu de toi un peuple humble et faible qui mettra sa confiance dans le 

Nom de YHWH. » 
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Sophonie 3v9  

(Version : BYM) 

« Le nom de YWHW est une tour forte ; Le juste s’y réfugie, et se trouve en sûreté » 

Proverbes 18v10 

(Version : BYM) 

 

III. LA PRUDENCE  
 

  

A PRUDENCE : est une source de vie pour ceux qui la possèdent.                                             

« La prudence est une source de vie pour ceux qui la possèdent, mais la 

correction des fous c'est leur folie. » 

Proverbes 16v22 

(Version : BYM)  

Nous comprenons par-là que nous devons posséder la source de vie en la recevant comme 

notre Seigneur et notre Sauveur. En vérité, sans lui nous ne pouvons rien. Cette source de vie 

est notre ELOHIM, YEHOSHUA HA MASHIAH (JESUS-CHRIST). Il nous a créés pour que 

nous servions à sa gloire. Viens à lui et il te conduira 

dans la lumière. Tu as été longtemps dans les griffes 

des loups et tu tournes en rond  comme le peuple 

d’Israël au désert. Tu as visité les marabouts et ces 

marabouts t’ont donné des choses à manger, à 

planter pour ta protection ; ils ont fait des scarifications sur ton corps et t’ont lavé nu pour 

enlever la malchance sur toi ; tu es  même passé par la cure d’âme, mais tu n’as pas eu gain de 

cause. Aujourd’hui, je te présente cette solution, cette réponse que la jeunesse recherche : 

YEHOSHOUA MASHIAH (JESUS-CHRIST). Il est le seul qui a pu combler mon cœur, et 

restaurer ma vie, et je  désire vous faire part de cet ELOHIM qui est vivant, qui sauve et qui 

nous aime.                                   

« Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi et qu'il boive. Celui qui croit en moi, des fleuves 

d'eau vive couleront de son cœur. JESUS parlait de l'Esprit Saint que ceux qui croyaient 

L 
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en lui allaient recevoir (à ce moment-là l'Esprit n'avait pas encore été donné, parce que 

Jésus n'avait pas encore été glorifié) »  

Jean 7v37-39 

(Version : BYM) 

« Car la source de la vie est auprès de toi, et par ta lumière nous voyons la lumière. » 

Psaumes 36v9  

(Version : BYM) 

« La lumière était la véritable qui illumine tout être humain venant dans le monde.  Il 

était dans le monde, et le monde a été fait au travers de lui, mais le monde ne l'a pas connu. 

Il est venu chez les siens, et les siens ne l'ont pas reçu.  Mais à tous ceux qui l'ont reçu, à 

ceux qui croient en son Nom, il leur a donné le pouvoir de devenir enfants d'ELOHIM » 

Jean 1 v 9-12  

(Version : BYM) 

a) La prudence nous permet de voir le mal  
 

« L'homme prudent voit le mal et se cache, mais les stupides passent et en portent la 

peine. » 

Proverbes 22v3  

(Version : BYM) 

Mon ami, sans JESUS-CHRIST, nous ne pouvons pas voir le mal. C’est pour cette raison 

que lorsque nous recevons YEHOSHOUA HA MASHIAH dans nos vies, il nous accorde ses 

yeux qui sont semblables à une flamme de feu pour voir le mal. Le mal qui peut être l’image 

des fausses doctrines que beaucoup consomment pendant leur marche et ne parviennent jamais 

à la connaissance de la vérité. Ils sont toujours menacés par des maris et femmes de nuit et liés 

par la pratique du péché. Car la nourriture que tu consommes déterminera ta croissance 

spirituelle. Aujourd’hui avec l’utilisation d’ordinateurs et de divers réseaux de 

télécommunications, nous sommes de plus en plus exposés aux fausses doctrines qui viennent 

tout droit du monde des ténèbres. Il est important de toujours consulter le Seigneur car il ne 

nous a pas laissés orphelins ; il nous a donné son Esprit Saint.  



 

 

~ 14 ~ 
 

14 
PRENDS GARDE !!! LA PRUDENCE 

Les yeux du MASHIAH nous permettent de voir : l’esprit de JEZABEL, la sirène des eaux, 

les loups et de pourvoir les confronter. 

Achab, roi d'Israël fut séduit par l'esprit de Jézabel et finit par l'épouser justement parce qu’il 

n’était pas prudent.  

A un moment donné de ma marche, le Seigneur m’a épargné de cet esprit de JEZABEL en 

me gardant des fausses alliances en ce qui concerne le mariage et des faux frères. YHWH 

continue à me garder.  Durant ma marche avec le Seigneur, j’ai eu beaucoup de propositions de 

mariage venant de plusieurs sœurs et chacune d’elles venait à son tour me dire : « DIEU M’A 

DIT que tu es mon mari ». Et un jour, pendant la prière du matin une autre a prophétisé « ne 

vois-tu pas le beau Cadeau que DIEU te donne ? »  Ceci parlant d’elle.  Bien aimé durant 

votre marche avec le seigneur, il faut être prudent et refuser de se mettre avec quelqu’un par 

intérêt, car de nos jours beaucoup se marient dans les milieux évangéliques pour des 

motivations pécuniaires. C’est pour cette raison que nous trouvons beaucoup de divorces dans 

les milieux dits chrétiens ; l’heure est à la prudence. Concernant cette histoire de mariage si je 

n’avais pas un cœur pur, je me serais mis avec une sirène des eaux. Gloire soit rendue à 

Yéhoshoua qui nous garde comme la prunelle de ses yeux. Dans ma communication avec le 

père, j’ai toujours dit : « Seigneur, je veux faire rien et rien que ta volonté en ce qui concerne 

ma vie, mon mariage, mon ministère, car toi seul sait ce qui est bien pour moi », et le Seigneur 

a exaucé ma prière en m’accordant une femme soumisse et qui craint son Saint Nom (YHWH). 

b) La prudence nous permet de voir le mal et de se cacher  
 

Le seigneur m’a fait comprendre qu’il est l’ELOHIM qui cache ses enfants. Et le fait que le 

seigneur nous cache est tout à fait biblique. Durant ma marche j’ai expérimenté L’ELOHIM 

qui cache ses enfants.    

J’appartenais à une église locale de la place et dans cette église rien ne fonctionnait plus 

normalement. Tellement le péché abondait qu’on ne savait plus ou mettre la tête et les œuvres 

de la chair étaient tellement manifestes au point où c’était devenu perceptible aux yeux des 

païens qui nous côtoyaient. Nous étions tellement infiltrés par les loups que le seigneur lors 

d’un songe m’a visité et m’a parlé  clairement  et m’a dit : « C’est le moment de sortir de 

là ! » Et sans tarder, j’ai obéi à la voix de mon père céleste ; j’ai tout laissé pour plaire à mon  

EL . À cause de mon obéissance au Seigneur, j’ai été traité de rebelle, d’égaré, d’orgueilleux, 

de perdu, de sorcier, et la plupart des frères que j’aimais (non pas que je ne les aime plus) 

m’ont tous abandonné. Gloire soit rendue au Seigneur parce que l’amour que j’ai pour mes 
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biens aimés est constant. Car le plus important est d’être avec le MASHIAH (CHRIST). Mes 

amis, JESUS-CHRIST a dit dans sa parole que si on fait cela au bois vert, combien à plus forte 

raison le fera-t-on au bois sec.       

« Car, si l'on fait ces choses au bois vert, qu'arrivera-t-il au bois sec ? » 

Luc23v31 

(Version : BYM) 

Je dis encore merci au Seigneur pour les persécutions à cause de son Saint Nom. 

Car la persécution et un signe qui montre que nous sommes toujours avec le MASHIAH.                                                                                                                                

Lui-même YEHOSHOUA a dit :     

« Vous aurez des tribulations dans le monde. Mais prenez courage, j'ai vaincu le 

monde » 

Jean 16v33  

(Version : BYM) 

 Je sais que les titres que nous avons ne nous ouvriront pas la porte du ciel et aujourd’hui, je 

suis DISCIPLE du MASHIAH (CHRIST) et je suis fier de l’être. Et quand j’ai quitté cette 

assemblée locale, il y’a eu une suite de scandales qui ont fait retourner plusieurs dans le monde, 

et beaucoup de prédicateurs ont embrassé des fausses doctrines ; d’autres sont retournés à ce 

qu’il dénonçait auparavant.                                                                  

« Mais ce qu'on dit par un proverbe véritable leur est arrivé : Le chien est retourné à son 

propre vomissement, et la truie lavée s'est vautrée dans le bourbier » 

2 Pierre 2 v22 

(Version : BYM) 

Ma prière est que le Seigneur ramène tous ces hommes dans la bergerie au nom de JESUS-

CHRIST. Et je crois fermement que si le seigneur ne m’avait pas caché, je serais retourné aussi 

dans le monde, car personne n’est arrivé. 

Et j’ai compris quelque chose de magnifique : le Seigneur, pour cacher ses fils dans sa 

présence contre les vents dévastateurs de ce monde, leur donnera toujours une parole car il sait 

qu’en lui obéissant, nous allons échapper aux pièges de l’ennemi de nos âmes. Dans 
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l’obéissance au Seigneur, il y’a une protection divine de la part du Seigneur et dans la 

désobéissance au Seigneur, nous nous exposons. Nous pouvons lire Le jeune et le vieux 

prophète. Le jeune prophète n’a pas obéi aux recommandations que le Seigneur lui avait 

données et ce qui a suivi c’était la mort. Bien aimé, apprenons à obéir à YHWH. Lisons dans 1 

ROIS 13. 

         

     

IV. L’ELOHIM QUI CACHE SES PROPHETES  

 

ans 1 Rois 17, après que ELIE a prié, la bible nous dit qu’il n’avait pas plu en Israël  

depuis 3 ans et 6 mois justement parce que le ciel était fermé et YHWH va dire à 

ELIYAH (ELIE) : « Cache toi près du torrent de KERITH qui est en face du YARDEN ». Et 

pendant qu’il était caché, le Seigneur lui-même s’occupait de son alimentation. Nous 

comprenons par-là que lorsque le Seigneur nous cache dans sa présence, lui-même s’occupe de 

notre croissance, de notre de maturité, de notre formation et il nous apprend à compter sur lui 

seul. C’est en ce moment que nous pouvons dire combien notre YHWH et tout puissant et 

amour.  

Et pourquoi demande-t-il à ELIE de se cacher ? C’est justement parce qu’il y’avait la famine 

en Israël et si ELIE n’obéissait pas, il devait mourir de faim. Gloire soit rendue au Seigneur 

qu’il ait pu obéir. Et nous voyons que dans la suite du livre de 1Rois, il va faire la même chose 

avec certains prophètes.                                                                                                 

Lorsque JEZABEL exterminait les prophètes, beaucoup 

d’entre eux sont morts justement parce qu’ils n’ont jamais 

compris que c’est YHWH ELOHIM qui cache ses prophètes. 

Car, ce n’est pas parce que nous avons l’onction du Seigneur 

dans nos vies que nous devons nous exposer dans les combats 

où le Seigneur ne nous attend pas. Bien-aimés, n’oublions 

jamais que c’est le Seigneur qui combat pour nous. Et si le Seigneur n’est pas avec nous dans 

un combat, cela ne sert à rien de combattre. DAVID, pour aller en guerre, consultait toujours le 

Seigneur car lui-même savait que sans le secours de l’Eternel, il ne pouvait pas vaincre ses 

ennemis.  

D 
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Dans 1Rois18, le Seigneur va utiliser ABDIAS pour cacher 100 prophètes par lots de 50 

par 50 et la bible précise qu’il les nourrissait avec de l’eau et du pain, ce qui est une image de 

la personne de YEHOSHOUA HA MASHIAH (JESUS-CHRIST). Quand le Seigneur nous 

cache, nous devons nous nourrir de la parole de notre ELOHIIM. 

Lorsqu’ELIE fuyait sous la menace de JEZABEL, après la victoire sur le Mont Carmel, le 

Seigneur va lui demander :  

« Que fais-tu ici, ELIE ? »  

1 Rois 19 v9 

(Version : BYM) 

 ELIE va commencer à se plaindre en disant :  

« J'ai été très jaloux pour l'ELOHIM, le YHWH des armées, car les fils d'Israël ont 

abandonné ton alliance, ils ont démoli tes autels et ont tué tes prophètes par l'épée, mais je 

suis resté, moi seul, et ils cherchent ma vie pour me l'ôter. » 

1 Rois 19v10 

(Version : BYM) 

Et le Seigneur va lui répondre en disant :  

« Mais je me suis réservé sept mille hommes de reste en Israël, [savoir], tous ceux qui 

n’ont point fléchi leurs genoux devant Bahal, et dont la bouche ne l’a point baisé. »  

1 Rois 19v18. 

(Version : BYM) 

Dans la nouvelle alliance, lorsqu’Hérode eut l’intention de tuer YEHOSHUA HA 

MASHIAH (JESUS-CHRIST), le Seigneur va envoyer un ange pour dire à Joseph de prendre 

la mère et l’enfant et de se cacher en Egypte. 

« Mais après leur départ, voici qu’un ange du Seigneur apparaît en rêve à YOSSEF et 

lui dit : Réveille-toi, prends l'enfant et sa mère, fuis en Égypte, et demeure là jusqu'à ce que 

je te le dise car HERODE est sur le point de chercher le petit enfant pour le détruire.  Et 

s'étant réveillé, il prit de nuit l'enfant et sa mère, et il se retira en Égypte.  Et il fut là 
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jusqu’au décès d'HERODE, afin que fût accompli ce que le Seigneur avait annoncé par le 

moyen du prophète, disant : J'ai appelé mon Fils hors d'Égypte »  

Matthieu 2v13-15 

(Version : BYM) 

Bien-aimés il y’a des situations que le Seigneur te montrera et il te dira « Cache-toi pour 

que ce vent ne t’emporte pas ! » Car, il y’a des situations qui sont semblables à des vents 

(l’ouragan IDA, ou cyclone IDA…) Et avant que ce genre de cyclone, n’arrive il faut quitter 

les lieux. Le Seigneur peut te cacher pendant plusieurs années dans un cocon et lorsqu’il te 

ressort, les mêmes gens qui disaient qui t’a établi juge sur nous commenceront à te demander à 

manger et à boire dans le désert. 

Regardez tous ces hommes que le Seigneur a révélés aux nations ! Le Seigneur a pris le 

temps de les cacher à un moment précis, justement parce qu’il voulait les former et leur 

apprendre à compter sur lui. 

Le temps que le seigneur prend pour cacher quelqu’un peut différer d’un individu à un autre 

en fonction de l’œuvre qu’il veut accomplir dans la vie de ses envoyés. C’est pour cette raison 

que nous devons éviter de nous précipiter pour commencer quoique ce soit sans avoir reçu un 

mandat ou un ordre de la part de YHWH. 

 Nous prenons quelques exemples d’hommes qui ont été cachés par le Père et à qui le Père 

a manifesté sa gloire, lorsqu’il les a révélés au monde : 

• YEHOSHOUA HA MASHIAH (JESUS-CHRIST) a été caché pendant 30 ans et le Père 

l’a présenté aux nations pendant 3.5 ans et aujourd’hui nous sommes le fruit de son œuvre. 

• DAVID a passé la plus part de son enfance à garder les troupeaux et lorsque le Seigneur 

l’a réveillé en Israël, c’était pour libérer Israël de la peur du grand Goliath.   

• MOSHE (MOÏSE) a été caché par le Seigneur, pendant 40 ans, dans le désert et a été 

révélé par lui, en Israël, pour libérer le peuple qui était en captivité en Egypte. 

• JOSEPH, qui est l’image de YEHOSHOUA, le Seigneur l’a caché en Egypte pour qu’il 

soit un sujet de bénédiction pour ses frères et pour les nations afin qu’ils ne meurent pas de 

famine. 
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• Et que dirai-je encore ? Car le temps me manquerait pour parler de Gédéon, de Barak, 

de Samson, de Jephté, de Samuel, et des prophètes que le Seigneur a cachés et ensuite révélés 

pour être des signes pour leur génération. Seigneur, donne-moi d’être un instrument de 

bénédiction, de puissance entre tes mains et de te servir dans l’humilité total au nom de 

YESHOUA HA MASHIAH. 

 

V. SANS MÉLANGE 
 

es choses même de la nature nous enseignent que nous ne pouvons pas mélanger deux 

espèces de natures différentes. Par exemple, un coq et une canne ne peuvent 

s’accoupler ; à la fin du croisement nous n’obtiendrons absolument rien, car il y’a pas de relation 

entre la lumière et les ténèbres.  

« Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger. Car quel rapport y a-t-il 

entre la justice et l’iniquité ? Ou qu’y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres ? » 

2 Corinthiens 6 v14 

(Version : BYM) 

Nous comprenons que lorsque le Seigneur Jésus-Christ nous dit d’être sans mélange c’est 

par rapport aux fausses alliances. 

Nous sommes dans un siècle où beaucoup font de fausses alliances pour que leur ministère 

soit connu dans le monde, en signant des pactes avec les agents du diable, en prêchant un 

message dépourvu de la puissance de la croix dans le but de plaire aux hommes.  

Galates 1 :10 Car maintenant est-ce la faveur des humains que je désire, ou celle 

d'ELOHIM ? Ou est-ce que je cherche à plaire aux humains ? Car si je plaisais encore 

aux humains, je ne serais pas un esclave du MASHIAH. 

Beaucoup sont disqualifiés justement parce qu’à un moment donné, ils ont quitté le droit 

chemin, désirant la gloire des hommes plus que la gloire D’ELOHIM. Que sert-il à un homme 

de gagner le monde s’il perd son âme ?  

« Car ils aimèrent la gloire des humains plus que la gloire d'ELOHIM. » 

Jean 12 :43 

L 
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(Version : BYM) 

Nombreux sont ceux-là qui ont fait de fausses alliances dans les saintes écritures  et la fin a 

été catastrophique. Nous voyons le roi Josaphat qui va s’associer avec le roi ACHAZIA et 

l’œuvre de JOSAPHAT a été détruite. 

« Après cela, Josaphat, roi de Juda, s’associa avec le roi d’Israël, ACHAZIA, dont la 

conduite était impie.  Il s’associa avec lui pour construire des navires destinés à aller à 

Tarsis, et ils firent les navires à Etsjon-Guéber.  Alors ELIEZER, fils de DODAVA, de 

MARESCHA, prophétisa contre Josaphat, et dit : Parce que tu t’es associé avec ACHAZIA, 

l’Eternel détruit ton œuvre. Et les navires furent brisés, et ne purent aller à Tarsis. » 

2 Chronique 20v35-37 

(Version : BYM) 

Un jour pendant que je priais devant le trône du père, YHWH m’a dit clairement : « ne 

t’associe avec personne si ce n’est selon mon ordre ». Justement parce qu’il m’a donné une 

mission à accomplir. 

 Bien-aimés, les fausses alliances ont détruit beaucoup 

de ministères que le Seigneur avait suscités. Dans les affaires 

qui concernent le service d’ELOHIM, travaillez avec les 

personnes que le Seigneur met auprès de vous ; n’allez pas 

faire de fausses alliances. Soyez vraiment à l’écoute du Saint 

d’Esprit.  

YEHOSHOUA (JESUS), pour commencer son ministère, a prié une heure pour chaque 

disciple et tous ceux qui étaient avec lui n’étaient pas le fruit du hasard, car chacun était là pour 

un but bien précis. Et tous ceux qui marchaient avec lui n’étaient là que grâce à l'exaucement 

de sa prière. Les frères avec qui le seigneur vous associe pour travailler dans l’avancement de 

l’œuvre du royaume ne dépendent pas de notre choix personnel. Lorsque le Seigneur accorde 

une vision a l’un de ses enfants, il va lui-même susciter des personnes avec qui vous allez 

travailler. Je veux dire à quelqu’un à qui le Seigneur a accordé une vision de ne plus se tracasser 

pour faire des alliances de part et d’autre, car cela ne te conduira que dans le chaos. Attends tes 

frères et sœurs en priant. 

« Or il arriva en ces jours-là, qu'il s'en alla sur une montagne pour prier, et il passa 

toute la nuit à prier ELOHIM.  Et quand le jour fut venu, il appela ses disciples et en 
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choisit parmi eux douze, auxquels il donna aussi le nom d'apôtres : SHIM’ON, qu'il 

nomma aussi Petros, et Andreas, son frère, et YAACOV et YOHANAN, PHILIPPOS et 

BAR-TALMAÏ ; MATTHAIOS et Thomas, YAACOV, fils d'ALPHAIOS, et SHIM’ON, 

surnommé zélote ; 1 YEHOUDA de YAACOV, et YEHOUDA ISCARIOT, qui devint 

traître » 

Loukas (Luc) 6 :12-16   

(Version : BYM) 

Remarquons que le père va lui donner des hommes sans instructions qui n’avaient aucune 

notion de la Thora et par la suite, Jésus-Christ va les former et les transformer pour une œuvre 

glorieuse. Je veux dire à quelqu’un que ce n’est pas l’école de théologie qui nous qualifie pour 

le ministère, mais c’est le Seigneur qui nous appelle au ministère. Ephésiens 4 :11. 

Et lorsque le Seigneur t’enverra des frères et sœurs avec qui vous allez travailler, ceux-ci 

frères ne seront pas des professionnels, car lui-même prendra le temps de les former et de les 

équiper pour le service. Toutes les fois où vous verrez des disputes dans les assemblées, ce sera 

certainement des guerres d’intérêt liées certainement à ces fausses alliances.  Même dans le 

domaine de la science, il y’a des groupes sanguins qui ne vont pas ensemble. Avant de travailler 

avec un frère dans le service que le Seigneur t’a confié, rassure toi que c’est YEHOSHUA qui 

l’a envoyé. Aujourd’hui, je comprends maintenant certains frères qui disent qu’ils ne peuvent 

pas travailler avec n’importe qui dans le SERVICE que le Seigneur leur a confié. 

Voici encore une autre histoire biblique qui nous interpelle par rapport au mélange et aux 

fausses alliances. Mais le peuple d’Israël, ZERUBBABEL, YESHOUA (Josué), et le reste des 

têtes des pères d'Israël vont refuser une fausse alliance. 

« Or les ennemis de YEHOUDA et de BENYAMIN apprirent que les fils de la captivité 

rebâtissaient un temple à YHWH, l'ELOHIM d'Israël.  Ils s'approchèrent de 

ZERUBBABEL et des têtes des pères et leur dirent : Nous bâtirons avec vous ! Car nous 

cherchons votre ELOHIM comme vous, et c'est à lui que nous sacrifions depuis le temps 

d'ÉSAR-HADDON, roi d'Assyrie, qui nous a fait monter ici.  Mais ZERUBBABEL, 

YESHOUA, et le reste des têtes des pères d'Israël, leur dirent : Il n'est pas convenable que 

nous bâtissions ensemble la maison de notre ELOHIM, mais nous la bâtirons nous seuls 

pour YHWH, l'ELOHIM d'Israël, comme nous l'a ordonné le roi Cyrus, roi de Perse » 

Esdras 4 :1-3 
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(Version : BYM) 

Le temps est arrivé pour nous, comme ce peuple de Juda, de refuser les fausses alliances 

même si nous devons subir les accusations calomnieuses de la part de nos opposants.  

Un jour, pendant mon sommeil, j’ai eu un songe et dans celui-ci, le Seigneur m’a appelé par 

mon prénom : « CYRILLE ». Lorsque je me suis levé d’où j’étais assis, je suis venu vers lui et 

il m’a imposé les mains et m’a dit : « Au travers de toi, les âmes seront sauvées », et je me suis 

réveillé.  

Par la suite, le seigneur m’a dit pendant mes temps de prière : « Ne te lie avec personne si 

ce n’est selon mes ordres ! » Ainsi, au fur et mesure que le temps passe, je comprends clairement 

les paroles du Seigneur. Sachez que ce ne sont pas tous ceux qui vous encouragent dans la 

vision que le seigneur vous a confiée qui vous aiment. Beaucoup peuvent sourire avec vous, 

vous côtoyer alors qu’ils sont là pour attendre votre chute. Pendant que j’écris ce peu de mots, 

cela me fait penser au cas de PAUL qui a été mordu par un serpent. Les barbares attendaient de 

voir PAUL gonfler et tomber raide mort. Mais, après avoir longtemps attendu, voyant qu'il ne 

lui arrivait aucun mal, ils changèrent d'avis et dirent que c'était un dieu. Je veux dire à quelqu’un 

que lorsque le Seigneur t’appelle et te confie une œuvre, lui-même le seigneur se chargera de 

l’amener à la perfection.  Tant que PAUL n’avait pas fini la mission pour laquelle il était appelé 

sur terre, il ne pouvait pas mourir. 
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